

Fecha: 05/08/2025 Audiencia: Vpe: \$513.666 Tirada: Vpe pág:

11.000 \$2.224.625 Difusión: 2.405 Vpe portada: \$2.224.625 Ocupación: 23,09%

33.000

Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: 0



Pág: 3



Parisi confía en que seguirá subiendo tras sondeo Cadem

ELECCIONES. Carta del PDG, que sobrepasó a Matthei, visitó Puchuncaví y Quintero.

asta las comunas de Puchuncaví y Quintero llegó ayer el candidato presidencial del Partido de la Gente (PDG), Franco Parisi, para desarrollar una nutrida agenda local en la que destacó sualza reflejada en la última encuesta Cadem, que lo posicionó en la tercera ubicación en cuanto a intención de voto espontáneo, con un 10%, tras José Antonio Kast (28%) y Jeannette Jara (27%), y por sobre Evelyn Matthei, que quedó relegada al cuarto puesto, con un 8%.

Si bien el economista manifestó que "no nos importan las encuestas", afirmóque "es inevitable que subamos en la votación de la gente, porque estamos haciendo el trabajo".

"Chile no tiene que elegir de nuevo entre izquierda, derecha o entre extrema izquierda o extrema derecha. Chile es de centro, quizás de centroizquierda, pero con la incorporación de toda la gente que nos está apoyando, más la incorporación de Pamela Jiles, de Pablo Maltés y de muchos más que se están sumando, vamos a ser un gran gobierno de unidad nacional", aseguró.

"ME DA PENA"

Sobre la caída de Matthei en los sondeos, Parisi indicó, sin ambages, que "es una mala candidata y siempre lo fue. Me da pena hacer leña del árbol caído, pero siempre que ganó lo hizo porque a través de jugarretas legales sacó a su contrincante. Como en el asunto de la alcaldía en Providencia y otros casos. Recordemos que bajó forzosamente a Laurence Golborne, a Allamand y a Pablo Longueira".

Añadió que "los problemas

"Es inevitable que subamos en la votación de la gente, porque estamos haciendo el trabajo".

> Franco Parisi Candidato presidencial PDG

de la derecha son problemas de millonarios que a mí no me interesan. A mí me interesa que hablemos sobre la contaminación en esta región y acá en Quintero y Puchuncaví. Tenemos que retomarla como uno de los mejores lugares para venir a vacacionar y tenemos que mejorar la conectividad".

CUMBRE DE LAS REGIONES

También tuvo palabras para la Cumbre de las Regiones que se realizó ayer en el Teatro Regional del Biobío, con la presencia de Kast, Jaray Matthei, yalacual, diio, no fue invitado, señalando que "no quiero estar metido con los cuicos millonarios de izquierday de derecha en ese debate organizado con plata estatal por el gobernador del Biobío que ¿en qué está gastando la plata? Le digo de inmediato al gobernador, que es de Chile Vamos, que una de las primeras cosas que vamos a hacer es auditar todas las gobernaciones, esa es plata de todos los chilenos".

Ante ello, dijo que no concurrirá a todos los debates presidenciales que se organicen, confirmando que "sí voy a ir al de Icare, a la Facultad de Ingeniería en la U. Católica para un debate sobre minería, y este martes estaré dando una charla en el Centro de Estudios Libertarios que va a estar muy concurrido".